
INTERPELLANZA con richiesta di risposta scritta e orale del 14 settembre 2017
 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale, avv. Andrea Cologno
al Sindaco Juri Imeri
all’Assessore ai Lavori Pubblici, Basilio Mangano
 
 
 
OGGETTO: lavori della nuova area fiera
 
 
 
 
 

PREMESSO CHE
 

 
1. In data 13 settembre 2016, dalle colonne dell’edizione on line del “Corriere Bergamo”,
l’Assessore ai Lavori Pubblici Basilio Mangano ha dichiarato: «Sarà pronta come previsto per la
primavera del 2017»
 
2. A fronte della constatazione del ritardo nella consegna finale dei lavori, nel consiglio comunale
del 1 marzo u.s. veniva presentata un’interpellanza alla quale lo stesso Assessore Mangano
rispondeva che «i lavori saranno ultimati entro il 10 settembre 2017»
 
3. Ad oggi risulta ancora aperta l’area del cantiere e i lavori non sono stati ultimati secondo le
tempistiche annunciate
 

 
 

SI CHIEDE
 
 
di conoscere le motivazioni del forte ritardo con cui si sono protratti i lavori, la tempistica della
conclusione finale dei lavori di costruzione del prefabbricato e di installazione dei servizi e degli
impianti, con relativa tempistica di consegna e utilizzazione della struttura per gli scopi preposti.
Inoltre con la presente chiediamo di essere messi a conoscenza di eventuali variazioni dei costi
finali dell’opera.
 
 
 
 
I Consiglieri Comunali
 
Erik Molteni
Cristina Ronchi

 
 
 
 
 




